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                                                             ※ (  )は、昨年度評価結果 

１．「社会の大きな変化に対応した更農の在り方を検討し、共有と創造を図る。」はできていると思われ

ますか。 

    

 本年度評価結果 

 

 

 

 

 

 

 

昨年度評価結果 

（0%    100%  0%    0%）            ） 

 

２「社会を生き抜くための確かな力を育成する。（授業改善・キャリア教育）」はできていると思われ

ますか。 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

（67%   33 %   0%    0%） 

 

 

３．「自他を尊重し、暴力・いじめのない安心・安全な学校づくりを目指す。」はできていると思われま

すか。 

    

 

 

 

 

 

 

 

（33%   67%   0%    0%） 

 

 

 

29%  71%  0%    0% 

57%   29 %  14%    0% 
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・短い時間の中での係わりでしたが、生徒の挨拶や言葉遣いな

どをはじめ会話からも良い印象を受けました。 

・思春期で成長著しい中、生徒と寄り添い勉学で成果が出て、

何が正しいのか社会規範の習得ができていると思います。 

・地域貢献活動についても、取り組む準備が行われている様子

が感じられます。残念ながらコロナ禍で中止を余儀なくされ

十分な目的達成が図られていません。今後も引き続きこの活

動が推進されることを望みます。 

・授業参観、施設見学時には、生徒が自然と挨拶を行っており

好感を持てました。 

・アンケート結果から、昨年度より改善が見られ、評価できる

と思います。 

・コロナ禍が続く中、他校と比較するとオンライン授業に遅

れをとっている印象がります。３年生はタブレット配布も

ありませんでしたが、各自のスマホでも対応できる方法が

あったのではないかと思います。 

・コロナ対策の授業改革を速やかに実行して教育を進めてい

ただいていると思います。 

・生徒や保護者からのアンケート結果にも現れているとおり、

授業についても主体的な姿勢が見られ、充実して取り組ま

れている様子が伺えます。 

・中学校でも社会を生き抜く力とは何かを問い続けてきまし

たが、ICT 活用に取り組まれた成果と課題を更に発展させ

てください。 

・今後 AI などを活用した農業のあり方等の教育も必要にな

ってくるのではと感じています。 

・世界的なコロナ禍で状況に応じた対応ができていると実感

しています。 

・時代に合わせたコースやカリキュラムの編成などが行われ

ており、令和３年度の各コースにおける学習内容も、目的

に沿っていると思われます。 

・コロナ禍ですが、生徒に寄り添いながら社会の変化に対応

できる力を身につけようと、ご尽力している姿がありがた

いです。 



４．「生徒の能力を最大限に伸ばし、資質を養う教育環境を充実させる。」はできていると思われますか。 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

(33%   67%   0%    0%) 

 

 

 

 

５．「地域連携活動を通じ郷土に誇りを持ち、魅力ある元気な学校づくりを目指す。」はできていると思

われますか。 

 

  

 

 

 

 

 

(33%   50%   17%   0%) 

 

・様々な場面で貴校の生徒の活動が、地域と共に歩む活動として新聞報道がなされているのがわかります。こ

のような活動は、生徒の皆さんの将来にも大いに役立つと思いますので、今後の活躍に期待しています。 

・地域に愛されている更農の伝統と魅力を今後も大切にしてください。 

・TVで JA青年部との意見交換会を視聴しました。若手専業農家の熱い気持ちを受け止めつつ、収入に対す

る現実的なことも質問されたりと、生徒の農業に対する思いも感じられました。 

 

６．ご意見・ご要望などお気づきのことをご自由にお書きください。 

・地域に密着した高校として様々な活動をされており、それが地域にアピールできるようになってきたと

嬉しく思います。 

・昨年の不審者が校内に侵入した後、出入り可能な場所に立ち入り禁止札が設置されたのを確認しました。

迅速な対応をしていただきありがとうございます。以前篠ノ井駅付近で女性が不審者に襲われるという

話が先生からあったようですが、各家庭でも情報共有できるようオクレンジャー等で発信していただき

たいと思います。 

・入学時には、娘が大学進学するとは思いもしませんでしたが、先生方のご指導のおかげで自らの進路を

考えることができたと思います。３年間、沢山の先生にお世話になりました。ありがとうございました。 

・コロナ現状、先生方の指導は難しい判断がある中で、適切な対応をいただいており安心して子供の教育

による成長を確認できております。ありがとうございます。 

・地域に愛され、大切にされている貴校の頑張る姿が地元の誇りです。諸行事が実施できない状況ですが、

どうすればできるのかを生徒、教職員、地域が知恵を出し合い取り組まれた姿が素晴らしいと思います。 

・学校評価アンケート集計は、今年度より定点・経年比較が記載され大変わかりやすいものでした。現３年

が１年生だった時からの回答推移をみると 2020 年のコロナの影響からかそれぞれの項目で大きくポイ

ントの落ち込みがありますが、2021年同じくコロナ禍で大きくポイントを上げたのは、教職員の創意工

夫や努力の結果多くの生徒が様々な充実感を得たのだと感じます。 
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・クラブ活動も活発に行われ、昨年度より加入率も高く、様々

な成果を挙げていると思います。 

・各種資格検定に合格することで自己肯定感が上がり、自信に

つながると思います。 

・個人の方針を尊重して一般教養から専門教育まで、生徒人一

人ひとりに向き合って指導いただけていると思います。 

・進路指導の状況報告をみても、早い段階から生徒自身の意識

醸成を図り、個々の能力把握とその支援を行っている教育体

制が整備されていることが理解できます。 

14%   86%   0%   0% 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

不
十
分 

や
や
不
足 

ほ
ぼ
達
成 

十
分
達
成 

・制約のある中での活動だったと思いますが、更農ならではの

とても魅力ある活動ができていたと思います。自己評価の点

数が低いのが残念です。 

・地域貢献活動が、中止を余儀なくされる中、道路に面して設

置された花壇を見るだけで癒されます。 

・課外活動を通じて社会交流をして個人の精神的な成長につ

ながっていると思います。 


